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○○○ ９月 第２例会 ○○○

○○○ ９月 第１例会 ○○○

第２４回  中学生英語スピーチコンテスト開催される
と　き：平成２５年９月３０日（月）
ところ：新居浜市市民文化センター大ホール　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 
　今年で中学生英語スピーチコンテストが２４回
を迎えました。思い浮かべてみると平成２年（１
９９０年）国際交流・国際親善が求められている
時代に新居浜ライオンズクラブと新居浜市教育委
員会主催で市内中学生の英語力向上のためスピー
チコンテスト実施が決まり、第１回が１２月１４日
（金）一宮町の消防庁舎４階で開催し、「ヘレン・
ケラー」を題材に暗唱の部と１１月東京で開催さ
れた高松宮杯全日本中学生英語弁論大会に出場、
全盲のハンディを乗り越えて全国１位に輝いた市
立北中学校３年星加良司君（１５歳）ら３人が特
別参加し、市内１０中学校から代表が出場しスピー
チを披露しました。
　この後、来年度はこの大会に優勝旗を授与する
とクラブの理事会で決定しました。
　このような経過の中で第２４回英語スピーチコン
テストが始まり、１２：００より各弁士の練習が各校
５分として開会式のリハーサル、審査員の打合せ、
その他クラブでの舞台設営等、準備完了しました。
　開会挨拶で市教育長阿部義澄様、代理教育委
員会事務局次長横井敏行様が平成２年から２４回
を迎え、この大会を通して愛媛大会で上位入賞し、
全国大会にも数名、参加して県内での新居浜市の

中学生の英語力が向上していると言われました。
　各学校代表の弁士達はこの３ヶ月夏休み返上で
先生の指導の下スピーチの練習で英語力、話し方、
表現力など英語を磨いてきたと思われます。この
大会には学校関係者、父母、市内中学校生徒等、
４００人が詰めかけ各学校代表弁士１０名が英語
での表現、また、なめらかな発音と真剣なまなざ
しで発表している姿にとても感動しました。
　審査委員新居浜工業高等専門学校講師、平田
隆一郎先生により、これからの日本は国際社会へ
の進出に英語の語学力をますますつけ、今日参加
の１､２年生は基礎語学力をしっかりと勉強して下
さいと講評され、審査委員長、市英語教科会顧問
稲見武仁先生により審査発表がありました。

PR広報 IT 委員会　山  口  　泰

第１席　泉川中学校　田中 彩葉　　「Thanks」（感謝）
第２席　東中学校　　高橋 絵里花　「Meet and Smile！」（ミートアンドスマイル）
第３席　西中学校　　岡添 　郁　　「To Build a Good Friendship」（良き人間関係を築くために）
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温故知新でＷＥＳＥＲＶＥ

会長の温故知新クイズ　日本人で初の国際会長に就任したのは誰でしょう？　
１．Ｌ小川清司（東京渋谷 LC）２．Ｌ山田實紘（岐阜美濃加茂 LC）３．Ｌ村上薫（京都 LC）

ライオンズフォーラムｉｎ高松
と き：平成２５年９月１５日（日）　　ところ：高松シンボルタワー　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　

　　　　　　　会員会則委員長
　　　　　　　　　　　塩  見  秀  晴　
　　　　
　　　　　　　　第二分科会クラブ支部
　　　　　　　　　　フォーラムに参加して　　
　
　「ライオンズクラブの支部を作る」初めて聞い
たときこの支部の意味がよくわからなかった。
　会員レベル委員会で支給された「支部づくりガ
イド」を読んでもさっぱり。高松のフォーラムにこ
の分科会が開かれると聞き、意味や方向性を確
認したいと思い参加した。
　「ガイド」によれば支部は５人から２０人の範
囲を想定し会長も幹事も会計もいるというその支
部とは。
　さて分科会で既に支部が発足しているケースの
発表が２件あった。
１つは、津山鶴山ＬＣの津山鶴山平成支部だ。
昨年１０月に若い５人の支部会員候補で検討が
始まり本年３月発足、現在会員は６名である。
　会費は月 2,000 円、会食は実費。例会は第４

日曜日１回とし芋掘り大会、納涼花火大会の計画
や親クラブの献血にも参加し、自分たちに出来そ
うなことをやる。
　一周年には会員１０人を目指し、希望を持って
活動していることが報告された。
　２つ目は高松西ＬＣの「源内す馬いる支部」ア
ニマルセラピー、動物の飼育や触れ合いが癒し
になることから、犬猫鳥よりどおせなら、小さい
けど馬（北海道産、ミニチュアホース）を飼い、ホー
スヒーリングとして障害児に大きな癒しを与えて
いる。小さい子や障害児の目の高さに馬がいるの
で恐怖感が少なく「馬を中心に笑顔になれるよう
に」９月中旬の本格活動を目指して準備している

　 　
　　　 　　

　
　 　 　　　 　
　　 　 　 　　

　　　　　　　　会  長　真　鍋　憲　夫
　　　　　　　
　　　　　　　　記念公演会
　　　　　　　　　「トップレディの体験談」

　開会式後、大ホールにて記念講演会が開催さ
れた。元内閣総理大臣　橋本龍太郎氏夫人、橋
本久美子氏。昭和１６年生まれの７２歳。
　学生時代は、テニス部キャプテンとして活躍、
普通の家庭で育った。
　昭和４１年、衆議院議員当選１回目の橋本龍
太郎氏と結婚。政治家の妻となり、その後２男３
女の母となる。
　夫である橋本氏が、党の要職に就くにつれ多忙
となる。そのため、選挙区である岡山に移り住み、
夫に代わり演説をすることもあった。
　生来の明るい性格と、人脈の広さを活かし、つ
いに首相夫人として日本国のファーストレディとな

る。橋本首相、約２年半の在任中、夫の健康管理、
精神面では心の安定剤としての役目を果たされた。
　首相夫人としてサミットや、重要な首脳会議に
同伴する機会も多く、各国代表のご婦人達と会食
や談話を通じて、夫である首相をサポートし、ご
自分の立場をしっかりわきまえ、大和撫子ぶりを
発揮された。
　どんなときでも、自然体で行動され、その誠実
なお姿に国民の支持を得たと感じる。橋本龍太郎
氏も久美子夫人のおかげで、政治家としてトップ
の位置まで上り詰めることが出来たのであろう。
　これからも、今のままお元気で活躍していただ
きたい。
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という報告が支部女性会長からなされた。
　過去多数の会員がいたときの継続事業を全部
引き継ぎ、新しいことをやりたくても踏み出せな
いクラブの参考になるケースだというのだ。
　他に徳島すだちライオンズの場合、１０周年記
念事業で１人の会長が３０人の会員をスポンサー
した事例が発表された。
　会費月 3,000 円、年間 36,000 円、会食は食
べた人だけ実費、事務所は会員宅とし費用のか
からないクラブ運営。「汗を流して事業費を稼ぐ」
イベントでかき氷やポテト、ビールを販売。

　１００万円売上げ４０万円稼いだなどの報告が
あった。これからもっと会員は増えるそうだ。
　女性の会員を是非とも増やしてほしいとの要望
が役員から力説された。
　「支部なんかそんなに簡単できるもんじゃない
よ」などとうそぶいていた我々も、この報告を目
の当たりにして、ボランティアのあり方、クラブ運
営の工夫はもっとあるのかもしれない。
　従来通りの運営方法ではやがて越せない時代
がくるのかもしれないと感じることができた。

　　　　　　　　会　計　石　川　敏　則

　　　　　　　　第３回女性フォーラム　　　　
　　　　　　　　「女子会員の役割と女性会員
　　　　　　　　　増強について」

　上記テーマで分科会が開催されました。なお分
科会は第３回女性フォーラム、クラブ支部フォー
ラム、ＬＣＩＦセミナーの３分科会が開催されまし
た。
　パネリストとしてライオンズクラブ国際協会３３６
－Ａ地区の女性クラブ会長１４名が壇上で、現在
の女性会員の立場や問題、悩みなどを話されたり、
今後いかに女性会員を増強するか、など女性とし
ての立場から意見を述べられました。
　問題点としては、家事、会費、時間、あるいは
介護等々の悩み、またある会員からは、「女性を
一人前の会員として認めて欲しい。
　男性会員の中にはまだ差別意識が存在している
ような気がする。」

というような意見も出ていました。
会員増強では
・主催するスポーツ大会等でパンフレットを配り勧
　誘をはかる。
・娘さん、奥さんを紹介してもらう（２００％例会
　等で）
・情報誌に入稿し、ＰＲ、インターネットの活用を
　はかる。
などの意見が出ました。
　又、パーマー国際会長は今年度の女性会員比
率を３０％、４年後のライオンズクラブ１００周年
の２０１７年度には５０％に引き上げたいと表明。
　現在世界の比率は２５％強だが日本は１５％
弱、これを３０％に、そして全国ガバナー連絡会
では日本の会員数を１０万人から２０万人に倍増
しようと言うことで一致団結したそうです。
　壇上の１４名の女性会長を目の当たりにすると
美しく華やかでたくましい女性パワーを感じまし
た。当日は台風１８号の影響で一日中雨に泣かさ
れました。　

　 　　 　 　

　　　 　 　
　　 　　　 　 　
　　 　 　　　

ＬＣＩＦの使命
私たちは思いやり、奉仕し、実現します。    　　　　　ライオンズクラブ国際財団
毎日、ライオンズクラブ国際財団（ＬＣＩＦ）は、使命の達成に努めています。地域社会への奉仕、ある
いは地球規模での人道主義的奉仕事業を実施する世界中のライオンズクラブの努力をサポートすること。
１９６８年の設立以来、ＬＣＩＦは世界中でのライオンズの奉仕の目標を支えるために尽力してきました。１
万件の交付金、総計７億８００万ドル以上を、視力、青少年、災害救援、その他の人道奉仕という４つの
基本分野で支給しています。

私たちは、人々に視力を与えます。ＬＣＩＦは、眼病と闘い、眼科医療を改善するための基盤を確立し、訓
練を受けた眼科医療専門家の数を増やし、公平で持続可能な眼科医療を実現することで、世界中の恵ま
れない人々に視力を提供しています。

私たちは、青少年を支援します。すべての青少年は教育を受け、大事にされていると感じ、健全な成長を
経験する権利があり、夢を実現するチャンスを持てるべきです。青少年育成プログラムであるライオンズク
エストを通じて、ＬＣＩＦは子供達が協力し、積極的な決定を行い、地域社会に奉仕するよう学ぶ機会を提



　１９日ぶりの雨の中今治会場へ、
２Ｚ－ＺＣ岡本孝ライ

オン、ＰＲ・ライオン
ズ情報・大会参加委員、村上聡ライ

オン

及び１７クラブの担当者が出席。
　当委員会は次の諸点を今期の
重点基本方針とするので各クラブ

の皆様の重点基本方針については８月号の就任挨
拶で①ＰＲ②ライオンズ情報③大会参加について
具体的にお知らせしました。
　今月９月号ではクラブ会報誌つくりのポイントに
ついて少しレポートします。
ライオンズ会報とは何か？
　クラブの運営や活動を単純に報じ記録してまっと
うする性格のものではなくライオニズムを思想背景
にして各方面で行っている諸活動が認識されてク
ラブの発展する事を目的に発行されるものです。
　会報はクラブの機関誌であり、コミュニティ誌一
般会員みんなが出てくる会報誌・・・
下記の掲載を提案
・シリーズ　我が職業、マイ家族、私の趣味
　　　　　（すべて百字制限）
・シリーズ　夢の中のライオンズ（すべて百字位）
・私の好きな言葉、そしてその理由
・テーマを設けて論説を募集（字数制限）
・テーマを決めて委員会内で意見交換会、要約して
　記事に
・年次大会代議員会があったと仮定して私の提案
※原稿募集は例会・委員会で積極的に依頼して下
さい。なお最初は指名して掲載する事で呼び水効
果も出る。
　以上のように８月号で基本方針を、そして９月号
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２Ｒ－ＰＲ・ライオンズ情報・大会参加委員長会レポート
と    き：平成２５年８月２４日（土）　
ところ：今治地場産業振興センター　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        ＰＲ広報ＩＴ委員長　田　村　征　夫

で会報誌つくりのポイントを一部紹介しました。
なお、我がクラブとして検討しなければならない事
を下記にお知らせします。
　我がクラブで問題点となる委員会の名称はＰＲ・
広報・ＩＴ委員会となり、ＩＴは消去し大会参加委
員会を挿入する事になりますが、現在は大会参加
については出席大会委員会の所属となるので、次
年度以降をどうするか検討するべきと考えます。
　ちなみに新居浜中央ＬＣは広報情報委員長、新
居浜別子ＬＣは総務委員長、新居浜ひうちＬＣは総
務委員長として出席されていました。我がクラブは
ＰＲ・広報・ＩＴ委員長で出席していました。
　最後に村上聡地区委員より国民の祝日には国旗
を掲揚しようとキャビネットからの方針なので各ク
ラブの協力と国旗の現状の調査をしたい、またア
ワード対象となるそうです。
　私見として反対すると言ってあります。オブラード
に包んでいた方が良いと思うし、議論になるような
事をするべきで無いと発言している。
　最後の最後にホームページやフェースブックの
活用・更新に留意してほしい事を追加されました。
　

供しています。ＬＣＩＦは青少年を支援するために、学校や青少年センター、職業訓練センターの建設も行っ
ています。

私たちは災害救援を行います。ライオンズは災害時に最初に到着して救援活動を行うことが多く、そのとき
ＬＣＩＦの支援はライオンズと共に到着します。ＬＣＩＦは壊滅的な災害を受けた地域が災害を乗り越える支
援を行い、家屋や生活を再建する長期的な支援を行って希望をもたらしています。

ＬＣＩＦは、人道上の必要に対応します。麻疹や糖尿病など世界の健康問題と闘ったり、障害のある人々が
自立した充実した生活を送れるように活動するなど、ＬＣＩＦは幅広い人道奉仕活動に尽力しています。
ＬＣＩＦは今後も世界の新たなニーズに対応するプログラムを開発、拡大していきます。
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平成 25 年度道路功労者表彰
と き：平成２５年８月８日（木）　ところ：愛媛県東予地方局　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　会　長　真　鍋　憲　夫

「愛ロードサポーター認定団体」として長年にわ
たる道路の美化・清掃活動を通して、道路の愛護・
環境の整備等に献身的に精励された功績に対し
社団法人日本道路協会、会長より道路功労者とし
て表彰状と記念品の伝達が実施され、メンバーの
Ｌ川嶋理之と出席して参りました。

平成 25 年秋の全国交通安全運動「人の輪作戦」に参加して
と き：平成２５年９月２１日（土）　ところ：平形橋北側歩道　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　PR 広報 I T 委員会　

　秋の全国交通運動が9月 21日（土）1 0 : 3 0
分より国領川にかかる平形橋で人の輪作戦
に２００人が参加しドライバーに安全運転を
呼びかけました。
　橋の歩道上でシートベルト着用、運転中
の携帯電話禁止と書いたプラカードを掲げ
て運転手に呼びかけました。
　今年新居浜管内での車両による人身事故
（1 9日現在）は4 4 9件で死者2人となってい
ます。又、高齢者が多く事故防止を訴えま
した。

真鍋会長、佐伯幹事、田村征夫ライ
オン 、近藤盛

文ライ
オン 、川嶋理之ライ

オン 、山口  泰ライ
オン ６名が参加し

交通安全を呼びかけました。

新居浜別子ライオンズクラブ
　結成２５周年記念チャリティー

と　き：２０１３年９月７日（土）
ところ：一宮神社境内
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一宮の杜の静けさに、水野真紀さんの語りが、
音と光の演出で聞くものを神々の世界へ引き込んでいきました。
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第1271 回 9 月第 1 例会
9月 11 日（水）12:15 ～ ユアーズ

第1272 回 9 月第 2 例会
9月 25 日（水）12:15 ～ ユアーズ

例 会 報 告例 会 報 告
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温故知新でＷＥＳＥＲＶＥ

◆会長挨拶　真鍋憲夫会長
　こんにちは、めっきり秋らしくなり過ごし易くなった今日この
頃です。先週土曜日には、別子ライオンズクラブ25周年事業
にご参加いただき有難うございます。
　約千名の観客が集まり、女優の水野真紀さんの迫力ある語
りに感動しました。また、15日の土曜日には、ライオンズフォ
ーラムin高松が開催されます。こちらも皆様のご参加宜しくお
願い致します。当クラブの事業としましても、29日の献眼献血
推進運動をイオン新居浜にて、翌日30日には、第24回英語ス
ピーチコンテストが文化センター大ホールで行われます。メ
ンバーの皆様の参加宜しくお願いいたします。
◆卓話　
　題目『電子メールの活用とメリット』
　ドリームクラフト松山営業所　
　　所長　竹田  愛　様
　電子メールの活用として7つのメリット
を紹介してくれました。メンバーの多くがメールを使ったこと
のない人が多かったですが、ビジネスにクラブの運営に活用
すると大変役立つことを勉強しました。質疑応答では、メンバ
ーより活発に意見が出ました。
◆幹事報告　佐伯澄男幹事
１．ライオンズフォーラムiｎ高松　
　　９月１５日（日）13:30～　高松シンボルタワー
　　出席者　三役、福山第一副会長、塩見会員理事、古川副
　　幹事、藤縄副会計、真木理事、加藤ＺＣ、新田ＺＣＡ
２．平成２５年秋の全国交通安全運動「人の輪作戦」
　　９月２１日（土）10:30～11:30
　　場所：平形橋北側河川敷及び平形橋北側歩道上
３．９月第一例会卓話　㈱ドリームクラフト 竹田所長様より 
　　メールの活用について
４．９月第二例会卓話　愛媛県科学総合博物館学芸員 
　　吉村久美子様より　「昔の新居浜を振り返る」
５．１０月第一例会（世界ライオンズデー）
　　１０月８日（火）ライオンズの庭（山根公園）
　　・6:00～6:25　　清　　   掃
　　・6:25～6:30　　ラジオ体操
　　・6:30～7:00　　合 同 例 会
◇審議事項
１．８月第二夜間例会決算報告について
２．第１回献血・献眼予算（案）について　
　　９月２９日（日）　イオンモール新居浜
３．英語スピーチコンテスト予算（案）について
　　９月３０日（月）　市民文化センター大ホール
４．退会者田川 隆さんへ記念品料贈呈及び会報送付につ
　　いて　　10,000円

◆会長承認　　真鍋憲夫会長
◆委員会報告
　計画財務委員会　藤縄洲二委員長 
 　　8月夜間例会決算報告に関する件
　保健福祉委員会　近藤充徳理事
　　献血・献眼事業予算案に関する件
　青少年委員会　村上博昭委員長　
　　第24回英語スピーチコンテスト予算案に関する件
◆出席報告　宇野博文委員長
　会員数 52名、出席 47名、欠席 5名、出席率 90.35％
◆テール・ツイスタータイム　林幸央テールツイスター
　　ドネーション　￥86,000　　
◆ライオンズローア     　真鍋憲夫会長　　We  Serve  !!

◆会長挨拶　真鍋憲夫会長
　みなさんこんにちは、先日は、中秋でした久し振りに天気
もよく素晴らしい満月を見ることが出来ました。みなさんもご
覧になられましたか？本日は三つ報告があります。まず、
9月15日開催されましたライオンズフォーラム in 高松です。
台風 18 号の影響にも関わらず全国より1500 名のメンバー
が集い、我がクラブからも 10 名の参加がありました。また
9 月 21 日平形橋北側歩道上にて「秋の交通安全運動・人
の輪作戦」が実施され 6名のメンバーに出席頂きました。9
月 29 日には、献血・献眼運動がイオンで、翌日には、文
化センターで中学生英語スピーチコンテストが開催されま
す。お時間のある方は、ご出席よろしくお願いします。
◆卓話　愛媛県総合科学博物館　
　　　　学芸課　産業研究科
　　　　主任学芸員　吉村久美子様
　「昔の新居浜を振り返る」大正時代か
ら昭和初期の新居浜臨海地域の写真資
料をもとに新居浜の住友との発展の移り変わりなどを少ない
時間でしたが、端的かつ解りやすくお話頂きました。
◆幹事報告　佐伯澄男幹事
１．ライオンズフォーラム iｎ高松　
　　９月１５日（日）１３：３０～　高松シンボルタワー
　　出席者　三役、福山第一副会長、塩見会員理事、古
　　川副幹事、藤縄副会計、真木理事、加藤ＺＣ、新田
　　　ＺＣＡ
２．平成２５年秋の全国交通安全運動人の輪作戦
　　９月２１日（土）１０：３０～１１：３０
　　場所　平形橋北側河川敷及び平形橋北側歩道上　
　　参加者　６名
３．第１回献血・献眼登録　９月２９日（日）
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■会長挨拶　
　皆さん今晩は、お忙しい中ご出席有難うございます。台風
17 号が大雨で市役所通りや、商工会議所前など、心配しまし
たが無事台風が通過しました。また、水の心配が無くなり安心
致しました。9 月の理事・委員長会を行います。宜しくお願い
致します。
■審議事項
１．8月第二夜間例会の決算報告について。
２．第 1回献血・献眼推進運動を９月２９日（日）イオンで実
　　施します。予算案について
３．市内中学生英語スピーチコンテストが９月３０日（月）に
　　行われます。予算案について
４．８月３１日付けで退会された田川隆さんへ記念品贈呈、　
　　10,000 円及び会報送付について
■報告事項
１．ライオンズフォーラム in 高松が９月１５日（日）高松シン

理事・委員長会報告理事・委員長会報告
日時：9 月 9 日（月）18:30 ～
場所：商工会館 3F

9 月 8日(日)　　新居浜ＣＣ　

熊 本 賢 二 53
大 石 隆 憲 
加 藤 久 博

46 47
48

54
58

44
55

93
 101
98

  113

33.0
26.1

30.0
30.0

66.9
68.0
68.0
83.0

永 易 明 洋
準優勝
3　位
ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名

優　勝

ゴルフ部会報告

新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

52 87.5名 ％ ％ Ｈ 円

30
31
26

83.4
87.1
80.8

139 84.7

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (９月分 )

名

94.2
98.4
93.6
92.3
94.6

204
59
744
60

1069

0
114,119
4,979,545
78,000

5,171,664％ ％ Ｈ 円

MARRIAGARRIAGE＆BIRTHDAYIRTHDAY
・１０ 月   誕    生    日　
　大石隆憲、土岐敏勝、佐々木徹夫、重橋良昭、伊藤龍一

・１０ 月   結婚記念日
　塩見秀晴、鈴木雅志、土岐敏勝、山下邦俊、藤縄洲二、田村征夫

　　ボルタワーで開催されます。出席者が加藤ＺＣ、真鍋会長、
　　佐伯幹事、石川会計、福山第一副会長、塩見会員理事、
　　古川副幹事、藤縄副会計、真木計画財務理事、新田ＺＣＡ、
　　１０名が出席します。
２．平成２５年秋の全国交通安全運動・人の輪作戦が９月２１
　　日（土）10:30 ～ 11:30 平形橋北詰河川敷及び平形橋
　　北側道上で開催されます。
３．９月第一例会で卓話、（株）ドリームクラフト竹田愛所長様
　　がメールの活用について
４．９月第二例会で卓話、愛媛県科学総合博物館、吉田久美
　　子様が「昔の新居浜を振り返る」について
５．１０月第一例会（世界ライオンズデー、１Ｚ合同例会）
　　　１０月８日（火）山根公園ライオンズの庭で実施します。
　　6:00より清掃、ラジオ体操、合同例会
■委員会審議事項及び報告事項
・計画財務委員会
　８月第二例会決算報告について
・青少年委員会
　中学生英語スピーチコンテスト予算について
・保健福祉委員会
　第１回献血・献眼推進運動について

　　１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
４．第２４回中学生英語スピーチコンテト９月３０日（月）
　　１４：００～　新居浜市市民文化センター大ホール
５．１０月第一例会（世界ライオンズデー）
　　１０月８日（火）ライオンズの庭（山根公園）
　・６：００～６：２５　　清　　　掃
　・６：２５～６：３０　　ラジオ体操
　・６：３０～７：００　　合同例会
　　※雨天の場合は、山根体育館前で
　　　合同例会のみ６：００より開催致し
　　　ます。
◆委員会報告
　計画財務委員会　藤縄洲二委員長 
 　１０月第 2 例会家族会の出席のお願
　　いに関する件
　
　保健福祉委員会　古川貴章副委員長
　　9/29 イオン新居浜で開催の献眼献
　　血事業参加お願いに関する件
　
　青少年委員会　村上博昭委員長
　　9/30 文化セン大ホールで開催の第
　　24 回英語スピーチコンテスト参加
　　お願いに関する件
◆出席報告　宇野博文委員長
　会員数 52名、出席 44名、欠席 8名、　出席率 84.6％
◆テール・ツイスタータイム　
　　　　伊藤嘉秀副テールツイスター
　ドネーション　￥58,000

◆ライオンズローア　Ｌ福山　宏　
　We  Serve  !!



ドネーショントピックス

真鍋　憲夫　めっきり秋らしくなり、過ごしやすくなりました。来訪者の

　　　　　　（株）ドリームクラフト松山営業所  所長竹田愛様を歓迎致し

　　　　　　ます。お体ご自愛下さい。

加藤　久博　竹田様ご来訪頂き卓話有難うございます。

大竹　崇夫　（株）ドリームクラフト竹田所長様の卓話に感謝して。

近藤　充徳　竹田様お世話になりました。

檜垣　孝志　竹田所長様の卓話にお礼を、有難うございました。

高橋　　守　卓話有難うございました。

久保田繁拡　竹田所長の卓話に感謝です！！

岡田　賢治　卓話に感謝！

佐伯　澄男　卓話に感謝致します。

武市　欣也　卓話に感謝

村上順一郎　竹田所長の卓話に感謝

村上　博昭　来訪者を歓迎し卓話に感謝！

妹尾　光章　朝夕だいぶ涼しくなって参りました。

小松　武道　秋たけなわです。お体に気をおつけ下さい。

神野　雄太　残暑厳しいですが、皆さんお体気をつけて元気に頑張りま　

　　　　　　しょう。

宇野　博文　ライオンズの庭には多くの市民で賑わっています。景色を

　　　　　楽しむだけでなくウオーキングで健康を得ている人も

　　　　　います。今回の清掃作業でますます市民の皆さんに喜

　　　　　んで頂けるライオンズの庭になるものと思います。

有富　正治　9 月 8 日（日）一宮神社にて金栄太鼓台の神事が行われてお

　　　　　　りましたが、４人目の孫のお宮参りに行ってきました。元会

　　　　　　員の矢野哲夫さんも元気にしてましたので、ご報告しておき   

　　　　　　ます。

伊藤　嘉秀　お酒と食事の美味しい季節となりました。秋を楽しみたいと

　　　　　　思います。

塩見　秀晴　9/13 レクバレー練習、川東中学校19:30分からあります。宜

　　　　　　しくお願いします。美味しいスイーツを用意しときますので

　　　　　　数の事があるので出席の人は連絡下さい。

福山　　宏　ゴルフ部会初参加が楽しかったです。スコアがえらい事にな

り　　　　　　ましたが、次回は調整して 110 位で行けるように頑張り

ます。

永易　明洋　卓話に感謝します。9 月のゴルフコンペで思いがけず優勝す

　　　　　　る事が出来ました。同伴者の神野さん、村上さん、福山さん

　　　　　　ありがとうございました。

田村　征夫　2020 年東京オリンピック決定！! バンザイ

藤縄　洲二　先月のゴルフ部会、皆さんの期待に応えられず申し訳ないで

　　　　　　す。永易さん優勝おめでとう。

重橋　良昭　2020 年のオリンピック開催地に東京が選ばれました。1964

　　　　　　年生まれの私としてはまた一つ夢が叶いました。そして楽し

　　　　　　みが増えました。これを機に、日本の復活を期待したいと思

　　　　　　います。

松浦　一雄　2020 年東京開催決定。おめでとうございます。招致委員の

　　　　　　最後のプレゼン、特に佐藤真海さんのプレゼンには感動しま

　　　　　　した。

近藤　盛文　2020 年東京オリンピック楽しみですねえ。

－７－

真鍋　憲夫　秋らしくなってまいりました。本日は愛媛県総合科学博物館

　　　　　　学芸員吉村久美子様の卓話をお願いしております。宜しくお

　　　　　　願い致します。

松浦　一雄　吉村様本日の卓話ありがとうございました。

白石　誠一　吉村さんありがとうございます。

妹尾　光章　新居浜に住み着いて半世紀以上になりますが、吉村さんの卓

　　　　　　話で住友の歴史が学べました。懐かしい思い出です。

檜垣　孝志　吉村氏の卓話にお礼申し上げます。

大竹　崇夫　吉村久美子様の卓話に感謝して。

久保田繁拡　吉村久美子様の卓話に感謝です！

伊藤　龍一　吉村さん本日は卓話ありがとうございました。

藤縄　洲二　暑いですね！

重橋　良昭　昨日人間ドックを受診しましたが、結果は良くありませんで

　　　　　　した。今後体調管理に気をつけたいです。

近藤　充徳　9/29 献血献眼ご協力お願いします。

宇野　博文　先週から秋の花粉に泣いています。目がかゆくて、くしゃみ

　　　　　　が出る症状が続いています。１ヶ月ガマン、ガマンの日々が

　　　　　　続きますが頑張ります。

村上　博昭　今月２９日に高津小学校に於いて宇高太鼓台新調お披露目式

　　　　　　が１０時より行われます。献血献眼もありますが、時間があ

　　　　　　る方は是非お越し下さい。また３０日の英語スピーチコンテ

　　　　　　ストのご協力も宜しくお願い致します。

塩見　秀晴　先週バレーの練習休んでしまいました。

有富　正治　小中高と運動会が終わりましたが明日幼稚園の最後の運動会

　　　　　　です。疲れました。

田村　征夫　孫達の運動会、天候に恵まれ無事終了。

佐伯　澄男　献血、英語スピーチと事業が続きますが頑張りましょう。

石川　敏則　卓話に感謝致します。

加藤　久博　卓話に感謝して。

近藤　盛文　卓話に感謝致します。

高橋　在錫　吉村様の卓話に感謝します。

高橋　　守　卓話に感謝です。

鈴木　雅志　卓話に感謝して。

・・・愛媛県総合科学博物館　学芸員　吉村久美子様の

　　　　卓話「昔の新居浜を振り返る」ありがとうございました・・・

神野雄太／新田久司／草田和子／古川貴章／真木泰彦／佐々木徹夫／

福山　宏／宇賀　潔／山下邦俊

９Niihama　Lions　Club

○○○○○○  ９月 第２例会月 第２例会 ○○○○○○

○○○○○○  ９月 第１例会月 第１例会  ○○○○○○
鈴木　雅志　オリンピック東京招致おめでとう

・・・　（株）ドリームクラフト竹田愛所長様の卓話に感謝致します。

　　　2020 年東京オリンピック開催決定おめでとうございます。・・・

林　幸央／山下邦俊／伊藤龍一／草田和子／佐々木徹夫／宇賀　潔／碓井

良和／石川敏則／大石隆憲

高橋　在錫　仕事上早退します。

白石　誠一　早退します。

温故知新でＷＥＳＥＲＶＥ

クイズの正解は　3.Ｌ村上 薫（京都ＬＣ）
1981 ～ 1982 年就任
京都ライオンズクラブは結成順位日本で 6 番目です。
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会員会則委員会（18:15 ～ 事務局）
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保健福祉委員会 (18:30 ～ 事務局）　　　　　　　

　　　

　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　

　
　　　　　　　　

　　　　　　　　
スポーツ部会 (19:30 ～ 川東中学校）
出席大会委員会 (18:30 ～ 事務局）　

　　
　　
　　　　　　　　

　
　　　　　　　
　　　　　

１０月第 1例会（6:00 ～ライオンズの庭）　　　
　世界ライオンズデー早朝例会　　　　

新居浜ライオンズクラブ会報　毎月第 1例会（第 2 水曜日）発行
会  長　真  鍋   憲  夫　　幹  事　佐  伯   澄  男　　会  計　石  川   敏  則

発行責任者　ＰＲ広報ＩＴ委員長　田  村   征  夫
発    行    所　新居浜ライオンズクラブ事務局
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環境保全委員会 (18:30 ～ 事務局）　

計画財務委員会（18:30 ～ 事務局）
　

　

　　　　　　　　
理事・委員長会（18:30 ～ 商工会館 3F）
　
　　　　　　　

　　　　　　　　

えひめ学園秋期運動会（10:00 ～ えひめ学園）　
スポーツ部会 (19:30 ～ 川東中学校）　
青少年委員会（18:30 ～ 事務局）
第 1回新会員オリエンテーション
２Ｒリーダーシップ（指導力育成）研修会
　　　　　　　　　(15:00 ～ 四国中央市）

　
ゴルフ部会（9:57 ～ 新居浜カントリークラブ）　

　　　　　　
　　　　　　　　

　　
　　　　　　　　

　　　　　
　　　　　　　　

　　　　
　　　　　　　　
　　　
　　　　　　　　

　　　
　　　　　　　　
１０月第 2例会  （夜間例会）
　　（18:00 ～  ユアーズ）家族会
　　　

　　　　
　　　　　
　　　

　　
つれづれの会（18:30 ～ 海徳）　　　　　　　　

PR広報 IT 委員会 (18:30 ～ 事務局）　　

　
　　　　
　　　　　

　２０１１年度からこれまでの国際協会成長を担ってきたＭＥＲＬ（メン
バーシップ・エクステンション・リテンション・リーダーシップ）プログラ
ムが発展的に解消され、新たにグローバル会員増強チーム（ＧＭＴ）とグ
ローバル指導力育成チーム（ＧＬＴ）の2チームでクラブの活性化と強化
を目指す新体制がスタートしている。　しかし我がクラブで聞いた記憶が
無い。そこで資料を調べてみると主たる目的はＧＭＴ－ライオニズムの高
揚・新会員獲得、新クラブ結成ＧＬＴ－ライオニズムの高揚・リーダー
の発掘養成・リーダーシップ研修その他ＧＭＴ及びＧＬＴのクラブでの
取り組みはクラブ活性化の助けとなる様々な情報やツールが提供され
る。　しかし当然のことながら会員を維持し増やすのもリーダーとなる人
材に機会を与え経験を積ませるのも、クラブのやる気があってこそ成し遂
げられるものである。　例えばＧＭＴではクラブ内の指導力育成にはメン
ター・プログラムが有効でそうしたツールを積極的に取り入れ活用する
事でクラブの活性化につなげたい。　ちなみに（2013 ～ 2014）地区常
設委員会の名称をメモすると（ＧＭＴ委員）・（ＧＬＴ・会則・プロトコー
ル委員）・（ＰＲ・ライオンズ情報）・青少年・ＬＣＩＦ・地域奉仕委員）・（環
境保全・保健福祉・アラート委員）・（ＹＣＥ・国際関係委員）の６つです。
　ちなみに我がクラブの委員会は会員会則・出席大会・計画財務・Ｐ
Ｒ広報ＩＴ・青少年・保健福祉・環境保全の 7 委員会となっている。　
　最後に当クラブで検討すべきと提案する。（ゾーンで検討も！）キャビ
ネットの環境保全・保健福祉・アラート委員会の中でアラートの意味は
◆国・県・市・町の緊急対策情報収集に会員への浸透周知方法の作
成と◆各ゾーン、県単位、緊急連絡ネットワーク網の整備◆336-Aライオ
ンズアラート行動計画作成（公共とダブらないように）◆クラブ委員・Ｚ
Ｃ・近隣ＺＣ・キャビネット連携・あらゆる訓練に出来る限り参加し体験
する、奉仕活動推進　以上クラブ内で検討すべき事項です。

平成２５年９月２９日 ( 日 ) イオンモール
第１回献血・献眼登録運動終了しました
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